

Le 30 septembre 1985

DECLARATION CANADIENNE A LA
SESSION EXTRAORDINAIRE DES PARTIES CONTRACTANTES

DU 30 SEPTEMBRE AU 2 OCTOBRE 1985

Monsieur le Président,

Le Canada a entériné et fortement appuyé la demande des Etats-Unis de convoquer une session extraordinaire des parties contractantes pour discuter des thèmes et des modalités d'une nouvelle série de négociations commerciales multilatérales. Le Canada est pleinement engagé à promouvoir et à préparer les nouvelles négociations selon les grandes lignes contenues dans la soumission qu'il présentait au GATT en juillet. Nous espérons que toutes les parties contractantes qui dépendent des marchés extérieurs pour leur prospérité économique jugeront également qu'il est dans leur meilleur intérêt de participer positivement à cet effort de coopération.

L'occasion nous est maintenant donnée de nous mettre sérieusement au travail et de coopérer à la réalisation de buts et d'objectifs communs. De fait, cette rencontre constitue un important jalon parce qu'elle marque le début du processus préparatoire à la nouvelle série de négociations commerciales multilatérales. Nous mettons en branle un processus qui déterminera ultimement si la confiance dans le système commercial multilatéral peut être restaurée, condition essentielle de la croissance économique actuelle et future dont dépendent de façon vitale la prospérité et la stabilité de tous nos pays. Le succès des NCM renforcera la capacité de nos gouvernements de maintenir et d'élargir l'accès aux marchés si durement négocié lors des précédentes séries de négociations. Les prochaines négociations nous permettront de trouver des solutions à des problèmes anciens et nouveaux et, ce faisant, de moderniser le cadre de conduite de nos relations commerciales mutuelles, aujourd'hui et demain.

Nous ne pouvons trop insister sur le fait qu'un système commercial libéral, basé sur des règles convenues et transparentes, est essentiel à la croissance économique mondiale. Ce n'en est évidemment pas le seul élément. De saines politiques macro-économiques nationales, une meilleure coordination